



**FAST RESPONSE**  
WWW.FR.N.CO.ID

# Jelang Nataru, Polres Magetan Bersama Dishub Lakukan Ramp Check Angkutan Transportasi

**Achmad Sarjono - MAGETAN.FR.N.CO.ID**

Dec 21, 2023 - 16:16



MAGETAN - Ramp Check (inspeksi kendaraan) yang dilakukan oleh tim terpadu Satuan Lalu Lintas (Satlantas) Polres Magetan bersama Dinas Perhubungan (Dishub) dan Unit Pelaksana Teknis (UPT) Pengelola Prasarana Perhubungan (P3) Lalu Lintas Angkutan Jalan (LLAJ) Dinas Perhubungan Jawa Timur,

berperan penting dalam menekan minimnya angka kecelakaan pada jelang perayaan Nataru (Natal Tahun Baru) 2023/2024.

Petugas yang merupakan tim gabungan melakukan pengecekan pada beberapa komponen kendaraan bus yang vital.

"Dalam uji kelayakan kendaraan ini, satu-persatu kendaraan bus di terminal di cek secara menyeluruh. Mulai dari fisik, ban, wiper, sabuk pengaman, lampu, alat pemadam api, alat pemecah kaca hingga kelengkapan darurat lainnya," ungkap Ipda Anjas Widarto, Panit Patroli Polres Magetan

Anjas juga mengatakan jika ramp check atau inspeksi keselamatan terhadap kendaraan adalah upaya pemerintah dalam meningkatkan keamanan dan keselamatan transportasi termasuk memastikan zero accident

"Ramp check adalah pemeriksaan untuk mengetahui kondisi kendaraan apakah layak jalan atau tidak," kata Anjas

Anjas juga menjelaskan, dengan kendaraan mengikuti ramp check, maka kepastian akan kelayakan kendaraan yang dioperasikan lebih terukur sehingga memudahkan dalam mengantisipasi akan gambaran bahayanya pelanggaran yang dilakukan,

Setelah dilakukan pengecekan, kendaraan wisata yang dinyatakan lulus akan ditemplei stiker, sedangkan yang tidak lulus akan diberi surat keterangan. "Karena sifatnya himbauan humanis," terang Anjas.

Langkah ini mendapatkan apresiasi dari masyarakat khususnya penumpang Bus.

"Upaya yang dilakukan pada jelang perayaan nataru (natal tahun baru) ini luar biasa, melakukan ramp check dan inspeksi keselamatan sejak awal," kata Kusnandar salah satu penumpang bus saat di Terminal Maospati, Rabu (20/12/2023).

Terminal Maospati sudah mulai melakukan uji kelayakan kendaraan angkutan umum atau pra ramp-check secara bertahap sejak awal bulan Desember, khususnya untuk armada Bus yang digunakan muat penumpang jumlah banyak.

Sementara juga dilakukan tes kelayakan kesehatan bagi pengemudi bus seperti tes tensi dan tes urine. Jika ditemukan pengemudi yang tidak layak, maka akan digantikan dengan pengemudi cadangan.

Rencana selanjutnya, hingga pasca perayaan nataru Satlantas Polres Magetan tetap bersinergi dan akan selalu koordinasi dengan instansi terkait untuk inspeksi Ramp Check terus dilakukan secara tentatif atau jika diperlukan.(\*)